

## 園内ちょこっと探検記 3

2020. 8. 29

### 海が恋しい昼下がり

まだまだ暑い日が続いています。皆様いかがお過ごしでしょうか。こんな日には保育園名物の水遊びが行われます。



ここは5階のベランダ。

五つのトロピカルな水桶と、水鉄砲と、思わず手に取りたくなるおもちゃ達。そして、どこまでも青い空、照りつける太陽の光。

もちろん遊んだのは、うさぎと、りすと、ひよこの良い子たち。

先生がホースで空に水をまく。撒かれた水は、時にミストとなって小さな虹をこしらえ、歓声を挙げる子ども達。

先生も水に濡れてしまうけれど、子どもたちの夢中の笑顔がそれを忘れさせてくれる。ひと時、夏の暑さも忘れさせてくれるのです。

お昼ごはんのとき、一生懸命遊んだ子供たちの何人かは、もう眠くなって、途中からお舟を漕いでいます。お昼寝も、ぐっすりでしょう。

5階のベランダは、建物のそばの札樽自動車道と同じくらいの高さ。走っていく自動車がよく見えて、どうかすると、その向こうに石狩浜も見えてしまいそうな気がします。

もしできるなら、皆で海に遠足してみたいな。ダメかな。難しいだろな。

皆様のご家庭では、もう海を楽しまれましたか。今年はコロナウイルスの問題があって、私はまだです。この記事を書いている今、「海が恋しい昼下がり」状態なのです。

by ぢいちい